

Sommerfest

Sehr geehrter Sponsor

Nun ist unser 2. Sommerfest schon wieder Geschichte. Viele Besucher erfreuten sich den ganzen Tag am bunten abwechslungsreichen Programm, am herrlichen Sommerwetter und natürlich an der Tombola, die – auch Dank Ihnen – keine Wünsche offen liess.

Durch Ihre Unterstützung wurde das Fest ein grosser Erfolg!

Im Namen des Pfarrkreisrates Zuchwil der Reformierten Kirchgemeinde Derendingen und des OK's „Sommerfest“ danke ich Ihnen auf das Herzlichste für Ihren grosszügigen Beitrag – sei es durch Geld- oder Sachspenden – anlässlich des Sommerfestes am 25. Juni 2005.

Mit freundlichen Grüssen
Pfarrer Ralf & Ricarda Bethke



Danke !!

